

DECLARACIÓN DE WINGSPREAD (EXTRACTOS)

**Declaración de la Conferencia sobre la Cooperación
en Educación Superior en América del Norte:
Identificación de la Agenda de Actividades
Centro de Conferencias de Wingspread, Racine, Wisconsin,
del 12 al 15 de septiembre de 1992**

Los participantes de Canadá, México y Estados Unidos de América en la conferencia de Wingspread acuerdan que:

- la internacionalización de la educación superior es la clave de la calidad de la educación y la investigación, el nivel de vida de los ciudadanos y la calidad global de vida de nuestras naciones, así como de una mejor comprensión de nuestras respectivas culturas e identidades distintas;
- un mejor entendimiento y la aceptación de nuestras realidades características son componentes esenciales de asociaciones más fuertes, de un mayor acceso al vasto potencial norteamericano y de un desarrollo eficaz de las crecientes relaciones de nuestros países;
- una mayor colaboración trilateral en materia de educación superior se basa en las relaciones existentes y beneficia a nuestros tres países; esta declaración se hace con absoluto reconocimiento y respeto a la soberanía nacional de nuestras respectivas naciones, las responsabilidades y la autonomía de nuestras instituciones de educación superior;
- una mayor colaboración otorga un estímulo adicional para una mayor cooperación dentro de nuestros respectivos países y apoya la relación bilateral con terceros países y organizaciones multilaterales pertinentes.

Al plantear los acuerdos ya referidos, tomamos nota del Tratado de Libre Comercio norteamericano (TLC) negociado por nuestros respectivos gobiernos y afirmamos que una mayor cooperación trilateral tiene mérito por derecho propio.

Recomendamos la presente declaración de la conferencia, en este momento determinante de nuestra historia, para su urgente consideración por parte de nuestras autoridades respectivas como una contribución trilateral constructiva para el desarrollo y ejecución de políticas públicas apropiadas que apoyen y promuevan la internacionalización de la educación superior.